

EKSPOS

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 7, 2023 - 12:28



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 07 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi warga masyarakat di Kp. Cikaret, Desa Cimahpar, Kecamatan

Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Senin.

Dalam kegiatan sambang tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar menyampaikan program dari Kapolres yang dikenal dengan sebutan "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cimahpar.

"Salam sejahtera, Komandan. Mohon izin melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, yang melaksanakan Door to Door System (DDS) di Kp. Cikaret Desa Cimahpar. Kami juga menyampaikan program Bapak Kapolres, yaitu A'A DEDE, sebagai panduan bagi warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan," ucap BRIPKA Taufik Ginanjar.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Upaya ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (curat) dan pencurian dengan kekerasan (curas) di wilayah mereka.

"Bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas, kami mengajak seluruh warga untuk meningkatkan kewaspadaan dengan mengaktifkan ronda malam dan membentuk pos pantau keluar masuk warga. Dengan cara ini, kita dapat lebih efektif dalam mencegah aksi kejahatan," sambungnya.

Dalam hal membutuhkan informasi atau bantuan dari pihak Kepolisian, warga diminta untuk menghubungi Call Center 110 atau langsung menghubungi Bhabinkamtibmas. Dengan saling berkoordinasi, diharapkan situasi keamanan di Desa Cimahpar semakin terjaga dengan baik.

Pelaksanaan Door to Door System (DDS) ini berjalan lancar dan tertib, serta mendapat sambutan positif dari warga masyarakat. Semangat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai terlihat dari partisipasi aktif warga dalam mendukung program Kepolisian.

Diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara berkala untuk memperkuat sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cimahpar.